



Antrag-3 zu Händen der SFKV-Delegiertenversammlung von Sonntag, 12. März 2023 in Derendingen

Gemäss protokolliertem ZV-Beschluss, auf Vorschlag der SpoKo, vom 04. Oktober 2022 in Luzern wird folgender Antrag gestellt:

Benennung	<i>SFKV-Schweizermeisterschaft</i>
Wurfprogramm	Auf 2-er Anlagen = 2 x 50 Würfe Auf 4-er / 5-er Anlagen = 2 x 50 Würfe oder 4 x 25 Würfe (dem Veranstalter freigestellt) Auf 6-er Anlagen 4 x 25 Würfe obligatorisch
Kantonewettkampf	Zu gegebener Zeit wird der Zentralvorstand die notwendige Anweisung erstellen
Finaltag	Zu gegebener Zeit wird der Zentralvorstand die notwendige Anweisung erstellen
Inkraftsetzung	Erstmalig für die SM 2024

Begründung

ÄNDERUNG in der Ausrichtung der SFKV-Schweizermeisterschaften

Ausgangslage

Grundsätzlich besagt Artikel 48 im SFKV-Sportreglement, dass die SM jeweils auf 4 Bahnen ausgetragen wird zu je 25 Wurf. (ohne darüber diskutieren zu wollen ob mit 4 Bahnen auch einen Kegelbahnanlage mit 4 Bahnen gemeint ist oder 4 Anlagen mit je einer Bahn). Aus heutiger Perspektive sind die Anlagen, welche gemäss Reglement für die Durchführung einer SM in Frage kommen, die nachfolgenden:

Linde Küngoldingen

Hier ist die Zukunft noch nicht klar, man hört dies und jenes

Reich Summaprada

Hier ist die Zukunft auch unklar und desweitem ist es für den UV-Graubünden wegen den geringen Mitgliederzahl relativ schwierig eine SM auf die Beine zu stellen

Ruchfeld Münchenstein

Auch hier ist gemäss heutigem Stand nichts klar für die Zukunft

Rössli Heimberg

Das ist ein Klassiker und wir hoffen, dass er noch lange erhalten bleibt

Kegelsporthalle Allmend

Unter der Leitung durch die Stiftung Kegelsporthalle Allmend ist hier Kegelsport bis 2035 garantiert

Dies bedeutet auch, dass es immer mehr oder weniger die gleichen Leute und Unterverbände sind, die die Aufgabe einer Durchführung auf sich nehmen, entsprechend Arbeit verrichten und wohl am Ende auch etwas in die Kasse gespielt bekommen. Einzig in Luzern hat für die 67. SFKV SM der UV Entlebuch das Experiment zur Durchführung einer SM in einem fremden Unterverband mal gewagt.

Fact ist auch, dass wir auf die letzten 20 Jahre zurückblickend, auf folgenden Anlagen die SM spielten:

Heimberg 2001 / 2011 / 2012 / 2016 / 2018

Münchenstein 2002 / 2006

Lyssach 2003 / 2008

Luzern 2004 / 2009 / 2013 / 2017 / 2022

Küngoldingen 2005 / 2010 / 2014 / 2019

Summaprada 2007

Zürich 2015

Wenn wir aber nur 10 Jahre zurückblicken, dann ist es schon weniger vielfältig

2012 Heimberg 2013 Luzern 2014 Küngoldingen

2015 Zürich 2016 Heimberg 2017 Luzern

2018 Heimberg 2019 Küngoldingen 2020 Luzern-> verschoben auf 2022

2021 Heimberg -> verschoben auf 2023

Also 4x Heimberg, 3 x Luzern, 2 x Küngoldingen, 1 x Zürich

Um wieder etwas mehr Leben für die Durchführungen von SM in allen Unterverbänden, gelangen wir mit folgendem Vorschlag an die DV 2023.

Voraussetzungen Mit Annahme dieses Antrages , bevollmächtigen die Delegierten den Zentralvorstand, alle notwendigen Artikel in den SFKV-Statuten sowie im SFKV-Sportreglement entsprechend anzupassen.

Verbindlichkeiten 2/3 Mehrheit
Dieser Antrag beinhaltet notwendige Änderungen von Statuten und Reglementen

Schweizerische Freie Keglervereinigung



Jürg Soltermann
Zentralpräsident



Placi Caluori
Zentralsekretär